

Bérénice était chez elle, elle aussi. Elle se préparait et veillait à ce que tout fût absolument parfait. Elle attendait énormément de ce rendez-vous de cinq heures. Peut-être allait-il y avoir plus qu'une simple amourette ? Elle aimait de plus en plus Aurélien et songeait d'ici une ou deux semaines à emménager chez lui ou pourquoi pas l'accueillir chez elle. Enfin, Bérénice était plus qu'excitée à l'idée de revoir son cher et tendre.

Après avoir déjeuné, elle se dirigea dans la salle de bains pour aller prendre sa douche. Ah ! Elle espérait qu'Aurélien apprécierait son parfum. Elle l'aimait tant ! L'aimait-il autant ? A son avis oui, mais elle restait tout de même sceptique.

De nature prévoyante, elle avait en effet choisi ses vêtements la veille et avait demandé à sa meilleure amie Louise si la tenue qu'elle avait prévue lui plaisait. Ayant les mêmes goûts qu'elle, Louise lui avait répondu que la robe était sublime et que, vêtue comme cela, elle allait à coup sûr séduire Aurélien.

Sortie de la douche, Bérénice s'assit sur la chaise de sa coiffeuse et se mit du vernis. Ce vernis était vraiment superbe ! Mais après tout, quels étaient les goûts d'Aurélien ? Elle ne les connaissait pas. Elle espérait qu'il aimerait ce vernis assorti à sa robe !

Lorsqu'elle se leva pour aller s'habiller, on sonna à la porte : « J'arrive ! » cria-t-elle. Elle enfila son peignoir et alla ouvrir :

- « Bonjour, s'exclama un jeune homme, je viens vous porter un joli bouquet de roses, il vous est envoyé par Aurélien Leurtillois.

- Merci beaucoup, répondit-elle le sourire jusqu'aux oreilles.

- Il y a un petit message accroché sur l'emballage du bouquet, ajouta l'homme d'une voix rauque.

- Entendu, merci beaucoup, Au revoir » répliqua Bérénice.

Oh ! Qu'elle était heureuse Bérénice ! Une si belle attention pour elle la touchait énormément.

Elle se dirigea vers sa chambre, s'allongea sur son lit et ouvrit la petite enveloppe qui contenait le fameux message. Il y avait écrit : « Douze roses pour toi ma Bérénice, pour les douze mois déjà passés ensemble ». Bérénice nageait dans le bonheur.

Elle enfila sa magnifique robe couleur lilas et se dirigea vers le miroir de sa coiffeuse.

Se maquiller maintenant... Elle allait tout de même rester dans les tons neutres. Un peu de blush, de fard à paupières lilas (toujours assorti à sa robe) et du gloss. Voilà, Bérénice était fin prête. L'horloge affichait quatre quarante-cinq. Il ne fallait surtout pas être en retard. Elle enfila ses escarpins et son manteau en fourrure puis se mit en route pour le rendez-vous de cinq heures avec Aurélien. Bien, tout était prêt, elle pouvait y aller.